

3月27日  
湖西市議会との意見交換



議会運営委員会で、広報広聴活動、議会改革について、意見交換を行いました。

2月8・9日  
東三河広域連合議会



平成29年度予算などが議決されました。(太田由紀夫、彦坂久伸、長神隆士)

2月3日  
愛知県市議会議長会



県内の市議会議長・副議長が集い、国への要望(地域生活支援事業に係る安定的な財源の確保等)が議決されました。(渡会清継、大竹正章)

2月15日  
三遠南信サミット



東三河、遠州、南信州地域で、行政・地元住民などによる一体的な振興を目指しています。

2月8日  
愛知県後期高齢者医療  
広域連合議会



平成29年度予算などが議決されました。(大竹正章)

議会改革の取り組み

議員間討議の実施

3月定例会の総務産業委員会において、議案(議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の一部改正)の審議に際し、河邊正男委員から議員間討議の申出があり、議案に対して委員が意見を述べ合いました。

なお、現在実施している議員間討議は、試行的な実施のため、委員会を中断して非公開で行っていますが、平成30年3月定例会を目標に、本格的な実施への移行を図るなかで、実施手法の見直しを行います。



A Q

議員間討議とは?

案件に対する議員の考え・意見が異なる場合などに、議員間で自由に討議(意見の述べ合い)を行う場を設けることで、合意の形成を目指すこと。

田原市議会基本条例では、議員間討議について「議会が言論の府であること」及び「合議制機関であることを十分認識し、議員間の討議を重んじ意思決定すること」と定めており、田原市議会では、議会の意思決定までの議論の活性化を目的に実施されています。

